

桃の木・桃の花

今年も新型コロナウイルスの影響で桃まつりは中止となりましたが、グループホーム桃の木では4月に入り、3年ぶりに外出して花見を満喫したり、施設内の桜を見ながらお弁当を食べたりと楽しむ事が出来ました。

デイサービス桃の花でも、施設内の駐車場にテーブルと椅子を出し、みんなで楽しくお弁当をいただく事が出来ました。

グループホーム桃の木での面会は窓越しでの対応ですが、5月以降検討していきます。



3月22日
(水)

みんな元気で大きくなあれ！【絵本の贈呈式】

民生委員・児童委員

飯山北地区民生委員・児童委員協議会は、子育て支援センターの子どもたちに、絵本の贈呈を行いました。

コロナ感染防止のため、少人数の参加でしたが、手遊びや絵本の読み聞かせを行い、楽しい一時を過ごしました。

素晴らしい絵本にふれあう事により、情緒豊かで思いやりの心を持った子どもたちに成長して欲しいと思う気持ちでいっぱいになりました。

今後もこの活動を続けていきたいと思えます。



手遊びのうた



元気に山登り

5月2日
(火)

遊々の森事業・北小学校校外学習

香川森林管理事務所は、2003年に体験や学習活動を行うフィールドとして、国有林を提供する「遊々の森」協定を飯山北コミュニティセンターと締結しました。

その後、飯山北小学校は春の校外学習として飯野山登山を実施してきました。

今年も3年・5年生が飯野山の自然と景観を楽しみながら、少ししんどい思いもしましたが、山登りを楽しみました。

